

OMS - Aide d'urgence de 600.000 dollars au Rwanda

Reuters, 25 mai 1994

BRAZZAVILLE, 25 mai, Reuter - L'Organisation mondiale de la Santé (OMS) et un bailleur de fonds anonyme ont accordé une aide d'urgence de 600.000 dollars au Rwanda, a annoncé mercredi le directeur de l'OMS-Afrique.

L'OMS a décidé de transformer en aide d'urgence la subvention de 300.000 dollars prévue cette année au Rwanda, a expliqué le docteur Lobe Monekosso au cours d'une conférence de presse à Brazzaville.

L'autre moitié de l'aide d'urgence a été octroyée par un bailleur de fonds dont le nom n'a pas été révélé.

“L'aide servira à soigner les blessés et à des besoins techniques, mais n'est qu'une petite partie de l'assistance de la communauté internationale au Rwanda”, a noté Lobe Monekosso.

L'OMS surveille l'évolution des épidémies au Rwanda où, selon lui, la fièvre hémorragique virale sévit.

Par ailleurs, le gouvernement congolais a accepté d'envoyer 120 soldats pour la Mission des Nations unies d'Assistance au Rwanda (Minuar), a-t-on appris de source proche du ministère des Affaires étrangères du Congo.

Vingt-cinq soldats congolais faisaient partie de la Minuar avant les massacres au Rwanda. Ils se sont depuis repliés dans les pays voisins. /AM/MSK

(c) Reuters Limited 1994